

PRIMERAS EXPORTACIONES DE BANANO PERUANO POR PUERTO BOLIVAR



Siguiendo la estrategia de expansión y crecimiento de Yilport - Puerto Bolívar como terminal multipropósito, una vez finalizada la temporada de mango Peruano, se han iniciado las exportaciones de Banano Orgánico provenientes del Norte de Perú. Esto es como resultado del

acercamiento comercial con este mercado de gran importancia parte del Hinterland (zona de Influencia de Puerto Bolívar).

Los exportadores Peruanos han quedado totalmente satisfechos por el servicio brindado por la terminal, en colaboración con la SENAE y Policía Antinarcóticos, que en conjunto han logrado que la carga de tránsito sea todo un éxito.



Continuando con la estrategia Comercial de Yilport otros productos del Norte de Perú como: uvas, aguacates y camarones, se exportaran al mundo a través de Puerto Bolívar, por lo que se ha considerado que aproximadamente 1.000 contenedores refrigerados crucen la frontera este año.